

EN BREVE

El fondo de Catar solo controla la filial de Ecisa

EMPRESAS

:: B. S. El grupo Al-Alfia, vinculado a la familiar real de Catar, solo controla con el 51% la filial del grupo Ecisa con sede en el emirato, Harinsa Qatar, y no la empresa creada por Manuel Peláez que tiene su sede en Alicante, como por error informo ayer este diario. Hace un año, el grupo catari invirtió 40 millones en la constructora Ecisa para su proceso de internacionalización, con lo que asumió el 51% del capital de la filial de Catar, pero solo el 25% de la alicantina Ecisa.

Podemos exige 10,6 millones a cooperación

PRESUPUESTOS

:: R. A. El grupo parlamentario Podemos-Podem ha pedido modificar en 10,6 millones de euros los presupuestos de la Generalitat para 2016 con el objetivo de destinar el 0,15 por ciento a proyectos de cooperación. Podemos ha solicitado mediante distintas enmiendas modificar el proyecto de ley de los presupuestos del Consell para 2016, que se debatirán en comisión la tercera semana de diciembre y en pleno la siguiente, para después aprobar las cuentas previsiblemente en la víspera de Nochebuena.

El músico Javier Eguillor, Boixet d'Or

SECTOR DEL TURRÓN

:: B. S. Javier Eguillor Valera, el músico percusionista y solista de timbales en la Orquesta Sinfónica de Valencia, además de profesor de Percusión en la Universidad Alfonso X El Sabio Madrid, ha sido designado por el Consejo Regulador de la Indicación Geográfica Jijona y Turrón de Alicante para recibir este año el reconocimiento Boixet d'Or. Eguillor obtendrá la insignia conmemorativa en la XIV Gala del Turrón que celebrará el sector de Xixona el próximo día 11 en la sede del municipio a las 20 horas. Eguillor se ha erigido ya en un auténtico solista internacional.



Miembros de la plataforma de afectados por impagos a la VPO en Alicante, ante el Síndic de Greuges el año pasado. :: D. MADRIGAL

Unos 20.000 compradores de VPO se quedan sin la ayuda a los créditos

La plataforma de afectados de la Comunitat muestra su rechazo al fallo del Constitucional que avala la decisión de Fomento de suprimir la subsidiación

:: B. SIRVENT

ALICANTE. Unos 20.000 compradores de VPO en la Comunitat Valenciana (unos 300.000 en el conjunto de España) se van a ver muy directamente afectados por un reciente fallo del Tribunal Constitucional del pasado día 27 que rechaza el recurso de los solicitantes de la Ley 4/2013, del Gobierno central, que suprimía retroactivamente las prórrogas de las ayudas a la subsidiación de préstamos protegidos.

La plataforma de afectados en la Comunitat Valenciana asegura que la Conselleria de Vivienda no tiene datos concretos, al ser una ayuda es-

total. Sin embargo, a partir de los datos de renovaciones de prórrogas afectadas por la anterior normativa del año 2012, unos 7.000 expedientes en la región), la plataforma estima que hay unos 20.000 afectados en total.

Fue en el Real Decreto 20/2012 cuando el Ministerio de Fomento, lastrado por el plan de ajuste del Gobierno de España impuesto por Bruselas para cumplir con el objetivo de déficit, decidió suprimir la subsidiación al crédito, una ayuda directa que podía suponer unos 5.000 euros por vivienda. Pero empezaron a presentarse demandas en los juzgados ordinarios y casi todos fueron en contra de Fomento, recuerda la plataforma, por lo que tuvo que pagar. Después, el Gobierno aprobó la Ley 4/2013, disposición segunda, que es la que ahora avala el Constitucional. La portavoz de la plataforma de afectados en la Comunitat cree que «la sentencia puede ser legal, pero es injusta y antisocial».

Añade que «la sentencia despoja a miles de afectados de sus legítimos derechos; además, ignora el mandato constitucional del derecho a la vivienda. El TC no atiende a la difícil situación socioeconómica de los afectados y nos aboca a una situación en muchos casos insostenible», añade.

«Desamparados»

La plataforma va más allá y asegura que «nos sentimos desamparados por una institución que debería servir para defender a los ciudadanos de las acciones injustas y antisociales del Gobierno. Sentencias sin sensibilidad social como ésta ahondan tristemente la distancia entre la ciudadanía y sus instituciones». La plataforma de la Comunitat Valenciana tiene previsto elevar, junto a la estatal, un recurso ante los tribunales de la Unión Europea. También recuerdan que el Parlamento Europeo está investigando esta supresión por el Gobierno de la ayuda al

crédito de la vivienda protegida. Y van más allá y piden que «todos los afectados, familias, allegados y amigos cambien esta injusta situación en las próximas elecciones del próximo 20-D». En esencia, la sentencia del TC sigue a pies juntillas la versión del abogado del Estado, que descansa en la discrecionalidad del acto de la prórroga.

Por otro lado, la plataforma de afectados de la Comunitat asegura que «el nuevo Consell ha agilizado las ayudas directas a la VPO, que llevaron un retraso de hasta tres años y cantidades por familia de entre 10.000 y 30.000 euros. Una sentencia judicial del titular del Juzgado número 2 de lo Contencioso-Administrativo de Alicante ya atribuyó «inactividad» a la Generalitat Valenciana y de prometer ayudas sin suficiente crédito presupuestario.

Llegó a haber 50.000 afectados con una deuda de la Generalitat de hasta 250 millones de euros por el denominado «cheque vivienda».

Sánchez promete más inversión en obra pública durante el próximo ejercicio

El presidente de la Diputación de Alicante se compromete ante la junta directiva de la patronal Fopa

:: B. S.

ALICANTE. El presidente de la Diputación de Alicante, César Sánchez, anunció ayer que van a «incrementar el capítulo de inversión en obra pública» durante el próximo ejercicio 2016 y apuntó que, al menos, es su «voluntad política». Así lo dijo a los medios este lunes antes de la reunión con la Federación de Obras Pú-

blicas de la Provincia de Alicante (FOPA) en el hotel Meliá de Alicante y a la que también ha asistido el diputado de Economía, Carlos Castillo. Sánchez no concretó el importe que destinará la institución provincial a esta partida ya que «el presupuesto aún no está cerrado», pero ha avanzado que «es posible que haya un importante incremento».



César Sánchez y Javier Verdú, ayer. :: R. A.